

## Un marché de Noël réussi

Par **Le Républicain Lorrain** – Hier à 19:06 – Temps de lecture : 1 min\_ | Vu 52 fois



je veux le beau doudou Photo RL

### Un marché de Noël très réussi

Cette année, le comité de fêtes a relancé le marché de Noël, salle Pablo-Neruda. Le marché bimensuel avait été déplacé le même jour devant la salle - au lieu de la place Saint-Benoît -, permettant de faire connaître aux visiteurs de l'un les produits proposés par l'autre. Cinquante exposants vendaient leurs créations, majoritairement dédiées aux fêtes de fin d'année : sapins, crèches et décorations, mais aussi des spritz, des pains d'épices, de la bière, du miel de Guénange et du saucisson de sanglier. Et saint Nicolas est passé, pour offrir des bonbons aux enfants. Photo RL